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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является АО «Системы управления и приборы» (АО «СУП»).
Целью выпускной квалификационной работы является разработка комплекса мероприятий по совершенствованию учета и анализа расчетов по налогу на добавленную стоимость в коммерческой организации.
Приведены теоретические основы учета НДС: сущность налога, нормативно-правовое регулирование, особенности ведения в организациях, исполняющих государственный оборонный заказ. На основе анализа финансово-хозяйственной деятельности АО «СУП» выявлены недочеты в ведении расчетов по НДС и даны рекомендации по их устранению.
Разработаны мероприятия, направленные на внутренний контроль учета НДС. Одно из них – вопросник, дав ответы на который, можно оценить наличие рисков, влияющих на достоверность ведения учета НДС.
В выпускной квалификационной работе также приведены методы, применяемые для проверки расчетов по НДС и даны рекомендации по формированию учетной политики для целей налогообложения.
        

        
          The object of the study is JSC "Control Systems and Devices" (JSC "SUP").
The purpose of the final qualifying work is the development of a set of measures to improve accounting and analysis of calculations for the value added tax in a commercial organization.
The theoretical foundations of VAT accounting are given: the essence of tax, legal regulation, the specifics of doing in organizations that carry out the state defense order. Based on the analysis of the financial and economic activities of JSC “SUP”, shortcomings were found in the management of VAT calculations and recommendations were made for their elimination.
Developed measures aimed at internal control of VAT accounting. One of them is a questionnaire, by giving answers to which one can assess the presence of risks affecting the accuracy of VAT accounting.
In the final qualifying work, the methods used to verify the calculations for VAT are also presented, and recommendations are given on the formation of accounting policies for tax purposes.
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